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10/02/2005 

QUI SOTTO RIPORTO LA NOVITA' N. 21 PRESA DAL SITO DEL COMUNE DI GORDONA, SCRITTA 

DAI COMPONENTI DEL GRUPPO CHE LAVORA AL SITO, IL “GORDOnet-TEAM”. SICCOME 

ANCH'IO FACCIO PARTE DI QUESTO GRUPPO VORREI ESPRIMERE QUI LA MIA OPINIONE: A 

ME L'IDEA DELLA NUOVA SEDE NON E' MAI PIACIUTA, E ANCHE ORA NON SONO CONTENTO, 

MA PARE CHE NON SE NE POTESSE FARE A MENO. IN QUESTI GIORNI PER LA PRIMA VOLTA 

IN NOVE ANNI CHE LAVORO IN QUESTO AMBIENTE, LA MATTINA APPENA SVEGLIO MI 

TROVO A PENSARE “OOH CHE PALLE DEVO ANDARE A LAVORARE”, BEH FORSE IN NOVE ANNI 

QUALCHE MATTINA QUESTO PENSIERO C’E’ STATO , MA NON E’ MAI DURATO COSI A LUNGO, 

SICCOME LA NUOVA SEDE CORRISPONDE ALL’ARCHIVO MI SENTO COME SE CI AVESSERO 

ARCHIVIATO. SECONDO ME POTREMO ABBELLIRE L’AMBIENTE FIN CHE VOGLIAMO CON 

POSTER E "GADGET", MA NON SARA’ MAI LA STESSA COSA DI QUANDO ERAVAMO A 

CONTATTO CON I COLLEGHI, SOPRATTUTTO PER ME CHE DA NOVE ANNI HO LAVORATO E 

AVUTO CONTATTI DIRETTI CON IL PERSONALE, 

ECCO LA NOVITA’ PRESA DAL SITO www.comune.gordona.so.it 

NOVITA’ n. 21 - 08 febbraio 2005 

NUOVA SEDE PER IL GRUPPO “GORDOnet-TEAM”  

Da oggi, il gruppo “GORDOnet-TEAM” si è trasferito in una nuova sede sempre messa a disposizione dall’ 

Amministrazione comunale. Con un po’ di nostalgia e qualche preoccupazione, abbiamo lasciato la sede precedente in 

quanto era posta in una posizione meno defilata dell’attuale. Comunque c’è in noi fiducia poiché vediamo in questa 

nuova soluzione un’evoluzione - in positivo - del progetto. Ci dispiace, in particolare, di aver perso la vicinanza dei 

dipendenti comunali che con la loro schiettezza, disponibilità e simpatia ci hanno fatto vivere momenti di autentica 

integrazione, oltre che per averci dimostrato, nella pratica quotidiana, la validità del nostro progetto e l’utilità del lavoro 

svolto; a loro tutti un pubblico grazie di cuore. Per il futuro, forti anche delle numerose attestazioni di stima ricevute, 

contiamo ancora di impegnarci – naturalmente con l’indispensabile supporto dell’Amministrazione comunale – per 

rendere il “sito” sempre più utile ed interessante per tutti; così da “alimentare la partecipazione alla vita della nostra 

comunità e mantenere un rapporto più stretto anche con i molti gordonesi nel mondo” così come fu scritto nella novità 

n.. 1 del 23 luglio 2003 alla presentazione di questo progetto. Per raggiungere l’obiettivo, che riteniamo possibile, è 

necessario – magari anche attraverso un’assemblea pubblica – diffondere maggiormente la conoscenza di questo 

progetto, a nostro avviso modello ideale per altre realtà, che - adeguatamente compreso e sostenuto - qualifica la nostra 

comunità. GORDOnet-TEAM 

 


